

LEARN

Perbedaan Antara Daihatsu Rocky

Alam SP - MEDAN.LEARN.WEB.ID

Dec 28, 2022 - 12:02



MEDAN - [Daihatsu Rocky](#) sudah dirilis sejak tahun lalu. Selain menghadirkan Daihatsu Rocky 1.0, ternyata masih ada versi 1.2 sebagai pilihan tambahan. Tentunya keberadaan Daihatsu Rocky versi 1.0 dan 1.2 ini dapat memberikan keleluasaan pengguna dalam memilih mobil tersebut. Akan tetapi, kita tidak bisa melihat mobil Daihatsu Rocky secara sekilas karena tampilannya sangat mirip.

Maka dari itu, kita perhatikan perbedaan antara Daihatsu Rocky 1.0 dengan 1.2 dalam berbagai aspek lainnya. Beberapa perbedaan yang paling terlihat adalah sebagai berikut.

1. Mesin Mobil yang Digunakan.

Perbedaan yang bisa kamu lihat antara keduanya adalah mesin yang dipakai. Untuk tipe 1.0L, mesin yang dipakai lebih kecil, yakni 998 cc dengan 3 silinder turbo charger. Sedangkan 1.2L merupakan hasil perkembangan dari tipe 1.0L, yaitu memiliki kode mesin WA-VE 3 silinder.

Dibandingkan dengan tipe sebelumnya, mesin ini terbukti jauh lebih bertenaga dan irit bahan bakar. Mesin tipe ini bisa dibilang sebagai World Premier karena belum ada model lain yang memakai mesin tersebut. Namun, tipe mesin 1.2L ataupun 1.0L keduanya bisa kamu bawa dalam kecepatan tinggi walaupun bobot mobilnya terasa berat.

2. Fitur Keamanan Mobil.

Fitur keamanan dari kedua tipe ini sangat berbeda. Daihatsu Rocky 1.0L fiturnya jauh lebih lengkap. Tipe ini dapat menggunakan A.S.A (Advanced Safety Assist), yaitu fitur keselamatan yang memiliki 6 fungsi. Diantaranya adalah pre-collision braking, pedal misoperation control, pre-collision warning, front departure alert, lane departure warning, dan lane departure prevention. Fitur-fitur tersebut dapat mengurangi terjadinya kecelakaan.

Untuk sisi eksteriornya, versi 1.0L dilengkapi fitur, rear LED combi lamp, rear spoiler with high mount stop lamp, front LED, serta headlamp yang membuat tampilan lebih trendi. Di bagian interiornya, dashboard mobil berkonsep cockpit driver yang didukung dengan fitur lain. Contohnya seperti key free, auto retractable mirror dan start/stop button .

Sedangkan fitur tipe 1.2L tidak memiliki fitur keselamatan A.S.A. Meskipun begitu, fiturnya tidak kalah canggih karena Daihatsu Rocky 1.2L ini sudah standar dengan Dual Airbags untuk penumpang dan pengemudi. Dual Airbags tersebut antara lain seatbelt reminder dan rem ABS EBD. Tipe ini juga sudah dilengkapi speed sensing auto door lock dan speed sensing front wiper. Khusus untuk Rocky 1.2M CVT, fitur keselamatan ditambah dengan VSC (Vehicle, Stability Control) dan HAS (Hill Start Assist).

3. Harga dan Varian.

Pada dasarnya, kedua mobil ini memiliki jumlah varian berbeda. Daihatsu Rocky 1.0L tersedia 5 varian yaitu Rocky 1.0 R TC ASA, 1.0 R TC MT ADS, 1.0 R TC CVT ADS, 1.0 R TC CVT (transmisi otomatis) dan 1.0 R TC MT (transmisi manual).

Sementara Rocky tipe 1.2L memiliki 6 varian seperti, 1.2 X CVT ADS, 1,2 X CVT, 1.2 X MT ADS, 1.2 X MT, 1.2 M CVT, dan 1.2 M MT. Tipe 1.0L dibanderol mulai dengan harga Rp 222,6 juta sampai dengan Rp 245,4 juta. Sedangkan 1.2L dijual dengan harga terjangkau mulai dari Rp 185,8 hingga Rp 223,1 juta.

4. Tampilan Visual.

Seperti yang sudah dikatakan sebelumnya bahwa Daihatsu Rocky 1.0 dan 1.2 seperti tidak ada bedanya. Meskipun begitu, faktanya tetap ada perbedaan yang cukup signifikan. Sebagai contoh, tipe Rocky 1.2 M MT varian dasarnya menggunakan velg kaleng. Lalu, jika dilihat pada bagian roman depan, tidak ada

sentuhan kromium. Untuk warna, tipe ini juga memberi satu warna saja. Sedangkan versi 1.0 tampilannya lebih trendi dan memakai varian velg 17 inci dual tone. Bahkan, terdapat sentuhan kromium di gagang pintunya. Kemudian, pencahayaan utamanya juga mengandalkan Headlamp LED. Demikian perbedaan antara Daihatsu Rocky 1.0 dan 1.2. Semoga informasi ini memberikan manfaat.